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Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball 
Maison du Basket - 36 avenue de l’Hers – 31500 TOULOUSE 
Association régie par la loi du 1er juillet 1901  
Déclarée auprès de la préfecture de la Haute-Garonne le 14 août 1933 sous le numéro W313006778 

PROCES VERBAL 

COMITE DIRECTEUR REGIONAL 

Samedi 2 mars 2024 à 09h30 
Golf de Auch – 245 Chemin de Barran, Lieu-dit Prat Neuf, 32000 AUCH 

 
Les membres du Comité Directeur de la Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball se sont réunis en présentiel 
et en visioconférence, sur convocation du Président. 
 
Il a été établi une feuille de présence. Elle permet de constater que 20 membres sont présents sur 25 et 9 
présidents sur 10 sont présents ou représentés. 
 

 

Présents :  
Mesdames : CHAPPAT Huguette, COMBES Christine, DESBOIS Brigitte, DUBOURG Maryline, EMERY Catherine, 
FERRIER Magali (visioconférence), JORDAN Véronique, PY Anne-Lise et VILAPLANA Sandrine. 
Messieurs : AVAL Gérard, COMBES Jean-Luc, DESSAINT Jean-Jacques, DUPREY David, HAETTY Bruno, LACAZE 
Laurent, LAVAL Dominique (visioconférence), MARITON Bruno, PUEL Alain, PY Patrice et RODRIGUEZ 
Christophe. 
 

Excusés : 
Madame : DESMARS Laurence 
Messieurs : BAUDOUX Paul, NEBOUT Gérard, SANS Eric et SANTOS David 

 

Assistent :  
Mesdames : ESPINASSE Christel (Présidente du comité Aveyron Lozère), FERRIER Magali (Président du comité 
de l’Hérault/visioconférence), FILLIATRE Aurore (Directrice-Adjointe) et MANZANO PEREZ Justine (Assistante de 
Direction). 
Messieurs : BERGAMO Richard (président du comité du Gers), BOYRIE André (président du comité Hautes-
Pyrénées), CHICANNE Patrick (Directeur Technique Régional/visioconférence), DESDOIT Yves (président du 
comité de l’Ariège), FAESCH André (président du Comité du Gard), MARITON Bruno (président du Comité 
Aude/Pyrénées Orientales) et RODRIGUEZ Eric (Directeur Territorial). 
 

Invités excusés : 
Mesdames : LARROQUE Florence (présidente du comité du Quercy Garonne – représentation par Mme 
CHAPPAT Huguette).  
Messieurs : CALVET Jean (président du comité du Tarn), MOULIN Jacob (Directeur-Adjoint) et STEIN Alexandre 
(président du Comité de la Haute-Garonne – représentation par M. LACAZE Laurent). 

 

Le Comité Directeur Régional, réunissant le quorum requis à l’article 13.2 des Statuts, peut valablement 

délibérer. 
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Numéro 
d’annexe 

Titre 

1A Règlements Sportifs Généraux de la Ligue d’Occitanie de Basket Ball 

1B Règlements Sportifs Particuliers de la Ligue d’Occitanie de Basket Ball 

2 Suivi des Fautes Techniques au 5 février 2024 

3 Représentation des élus lors des Evènements Ligues et Assemblées Générales des Comités 

 

Le Président ouvre la séance à 9h30 en indiquant que le Comité Directeur est appelé à délibérer sur l’ordre du 

jour suivant : 
 

1. Instances : 

1.1. Ouverture par le président 

1.1.1. Etat des Licences au 29 février 2024 

1.1.2. Retour du Comité Directeur Fédéral 

1.1.3. Sondage FFBB catégories masculines  

1.2. Présentation et validation de modifications des Règlements Sportifs Généraux et Particuliers de la Ligue 

Régionale Occitanie 

1.3. Préparation du Plan de Développement 2024-2028 

1.4. Commission Electorale 

1.5. Assemblée Générale 2024 

1.6. Nouvelles affiliations 

1.7. Récompenses Fédérales 

1.8. Commission Régionale de Discipline 

 

2. Tour des Pôles par les Vice-Présidents : 

2.1. Affaires juridiques, institutionnelles et financières (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

  2.1.1.1. Compte Epargne Temps  

2.1.2.  Point Financier 

 

2.2. Pôle Promotion, Développement et Vivre Ensemble (Gérard AVAL) 

2.2.1. Grenelle des incivilités – Etat d’avancement 
 

2.3. Pôle Formation et Emploi (Alain PUEL) 

2.3.1. Formation de Cadres et Dirigeants 

2.3.2. Formation de joueurs (Patrick CHICANNE) 

2.3.3. ERO (Christophe RODRIGUEZ) 

  2.3.3.1. Représentation des officiels occitans aux Jeux Olympiques  

 

2.4. Promotion Pratiques Sportives et Compétitions (Magali FERRIER) 

2.4.1. Evènements Ligue 

2.4.1.1. Représentation des élus sur les évènements 

2.4.2. All Star Game 

2.4.3. Tournoi Vin’t’Age 

2.4.4. 3x3 

 

3. Tour de table 
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1. Instances : 
1.1. Ouverture par le président 

Jean-Jacques DESSAINT remercie Richard BERGAMO et le Comité du Gers pour l’accueil et l’organisation de ce premier 

Comité Directeur Régional de 2024.  

1.1.1. Etat des Licences au 29 février 2024 

 

 
La Ligue Occitanie compte désormais 43 561 licenciés. Les comités ont presque tous atteint leur record. L’évolution est 

notamment importante au niveau du Basket Féminin. 

 

 
Le Micro Basket voit aussi une augmentation et notamment dans le Comité de l’Hérault. Pour rappel, la part fédérale pour 

ces licences s’élève à 6€ et favorise l’augmentation de cette catégorie. En Occitanie, seul le Comité du Tarn n’a pas lancé 

d’opération Micro Basket sur son territoire. 

 

 
La Ligue Occitanie compte un peu plus de 130 Nouveaux Adhérents Actifs par rapport à la saison dernière. Le club de 

Castelnau le Lez est le premier club avec 43 nouveaux dirigeants licenciés cette saison devant le club de Castres avec 27 

nouveaux dirigeants licenciés.  
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1.1.2. Retour du Comité Directeur Fédéral 

Jean-Jacques DESSAINT, Magali FERRIER et Brigitte DESBOIS étaient présents à ce Comité Directeur Fédéral.  

Les principales informations à retenir sont les suivantes : 

- Les formules de Championnat de France NM3, NM2, NF3, NF2, NF1 évoluent : désormais le premier de chaque 

poule accèdera directement au niveau supérieur. 

- Concernant les attributions des places U15, U17 & U18 Elite. Il y a eu une première phase où les clubs devaient 

se positionner, il y a eu des candidatures dans chaque catégorie, ensuite la Ligue devait se positionner sur les 

places qui lui ont été octroyées. La Ligue d’Occitanie a conservé toutes les places qui lui ont été attribuées.  

- Les Journées médicales se dérouleront à Dijon les 15, 16 et 17 mars. 

- Au sujet du plan 5000 équipements, le dispositif a été reconduit pour les saisons 2024-2026 avec une priorité 

pour les territoires carencés urbains et ruraux. Des conventions seront mises en place avec les établissements 

scolaires pour que les équipements se situent à proximité des ces établissements. Enfin, un tiers des équipements 

financés dans chaque région sera situé dans un quartier prioritaire de la ville ou à proximité. 

- Enfin, la FFBB a mis en place un process pour s’entretenir avec les comités par rapport à certains critères du PSF. 

Certains comités de notre territoire ont déjà des entretiens de prévu (CT1166, CD81 et CD32). Concernant le PSF 

clubs, le process est également lancé, des webinaires sont disponibles en ligne. 

 

1.1.3. Sondage FFBB catégories Masculines 

La FFBB a souhaité faire un sondage pour un passage des catégories masculines de U17 à U18 et de U20 à U21. Un avis a 

déjà été demandé aux Commissions des Compétitions Régionales. Notre Commission Régionale a répondu favorablement 

à ce sondage. Afin de pouvoir faire un retour à la FFBB, Jean-Jacques DESSAINT demande donc aux membres du Comité 

Directeur Régional présents de délibérer à ce sujet. 

 

Délibération : Etes-vous d’accord pour passer de la catégorie U17 à U18 sur le secteur masculin ? 

Votants : 20  POUR : 19 CONTRE : 0 ABSTENSION : 1 

La délibération est adoptée à la majorité des membres du Comité Directeur Régional présents. 

La décision sera communiquée dans les prochains jours à la Commission Fédérale des Compétitions. 

 

Délibération : Etes-vous d’accord pour passer de la catégorie U20 à U21 sur le secteur masculin ? 

Votants : 20  POUR : 11 CONTRE : 5 ABSTENSION : 4 

 La délibération est adoptée à la majorité des membres du Comité Directeur Régional présents. 

La décision sera communiquée dans les prochains jours à la Commission Fédérale des Compétitions. 

 

1.2. Présentation et validation de modifications des Règlements Sportifs Généraux et Particuliers de la Ligue 

Régionale Occitanie 

Des modifications doivent être apportées aux Règlements Sportifs Généraux et Particuliers de la Ligue car des renvois 

d’articles n’ont pas la bonne numérotation (voir Annexe 1A et 1B).  

 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider les modifications qui ont été apportées aux Règlements Sportifs 

Généraux et Particuliers de la Ligue d’Occitanie ? 

Votants : 20  POUR : 20 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Comité Directeur Régional présents. 

Les Règlements Sportifs Généraux seront diffusés par le Secrétariat Général la semaine prochaine. 

 

1.3. Préparation du Plan de Développement 2024/2028 

Certains groupes se sont déjà réunis afin de recenser l’existant et de proposer des pistes d’amélioration. Un tour de table 

par référent est effectué afin de connaître les principaux points abordés lors de ces échanges. 
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Formation et Emploi : pour le moment le groupe s’est orienté principalement sur la formation des dirigeants à la vue du 

manque de mobilisation des personnes sur ce sujet. Il faut donc essayer de trouver ce qui peut fonctionner et prendre 

exemple sur des projets qui réunissent plusieurs familles : Journées « Autour du Basket ». Une réflexion est faite sur la 

professionnalisation de cette formation des dirigeants.  

Officiels : secteur arbitres, il y a aujourd’hui un seul salarié qui ne peut se démultiplier sur toutes les actions, un travail 

doit donc être fait en collaboration avec les comités afin de palier à ce manque de ressources humaines. Secteur OTM, les 

OTM de Haut-Niveau ne participent pas à la formation sur l’encadrement des OTM, il faut donc trouver des formateurs 

pour pallier cette absence. Secteur statisticiens, il n’y a aujourd’hui peu voire pas de formation, il est important 

d’intervenir sur ce sujet rapidement car cette fonction (bénévole) tend à se développer lors des prochaines saisons.  

Compétitions : Les modalités administratives d’engagement sont un peu lourdes pour les clubs. Des réflexions sont 

portées sur la catégorie U13 pour les championnats et la Ligue de Développement notamment mais également sur 

certaines catégories Seniors. Réflexion également sur les formats des brassages. Enfin dernier constat, il n’y a pas ou peu 

de gestion des compétitions 3x3 actuellement, cette pratique étant en développement constant, il est donc nécessaire 

de pallier à ce manque. 

3x3 : des groupes de travail existent en dehors de cette préparation au plan de développement, ils permettent d’avancer 

sur cette thématique. Des réflexions sont portées sur les compétitions, la formation des officiels, la formation du joueur. 

Anne-Lise PY est en train d’élaborer un questionnaire qui sera envoyé aux comités afin d’avoir leur retour pour se fixer 

des objectifs concrets.  

Gouvernance/RH : le groupe RH a besoin de s’étoffer pour les saisons à venir à la vue de l’augmentation du nombre de 

salariés (19 aujourd’hui contre 12 au début de la mandature). Il serait intéressant que plus d’élus s’investissent sur cette 

thématique afin d’améliorer la communication avec la direction et les collaborateurs. Un constat a également été fait 

suite à cette augmentation du nombre de salariés sur le besoin d’amélioration du fonctionnement du CSE. Enfin, un réel 

questionnement est à porter sur la partie immobilière en terme d’aménagement et de fonctionnement.  

Promotion/Développement/VxE : il n’y a pas eu de travail pour le moment. 

PPF : première réunion le 15 mars à Carcassonne avec les représentants de chaque comité et de la Ligue. 

 

Jean-Jacques DESSAINT demande à chaque groupe de faire parvenir un retour écrit des travaux au plus tard pour le dernier 

Bureau Régional du 25 mai 2024 afin qu’une présentation puisse être faite lors du dernier Comité Directeur Régional du 

8 juin 2024 à Montauban.  

 

➔ Dominique LAVAL a quitté la réunion à 11h00. 
 

1.4. Commission Electorale 

Afin de constituer la Commission Electorale pour la prochaine élection lors de l’Assemblée Générale 2024, plusieurs 

candidats ont déjà été validés par le Comité Directeur Régional : Jean CALVET (président/81), Jean-Claude CAUMONTAT 

(32), Marie-Paule PELLEGRIN (4682). La liste n’étant pas complète, il a été demandé de l’aide aux comités afin de 

compléter cette liste. Plusieurs noms ont été proposés par les comités afin de compléter la Commission : Isabelle 

ALLAIGRE (1166), Yamina ALONSO (31), Bernard COMPTIER (30), Muriel FREYCHE (09), Alain MAJOURAU (65) et Zoulika 

SALGUES (34). 

 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider ces nouveaux membres de la Commission Electorale ? 

Votants : 19  POUR : 19 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Comité Directeur Régional présents.  

 

1.5. Assemblée Générale 2024 

Huguette CHAPPAT et Justine MANZANO PEREZ ont mis à jour tous les documents qui seront envoyés en amont de 

l’Assemblée Générale et notamment les documents d’appel à candidature pour le renouvellement du Comité Directeur 

Régional pour la mandature 2024/2028. L’appel à candidature a été diffusé le 6 février avec un délai de retour au 31 mars 

comme indiqué dans les statuts et le Règlement Intérieur de la Ligue. 
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Huguette et Justine ont également commencé à travailler sur l’ordre du jour et le déroulé de l’Assemblée Générale. Des 

modifications pourront être apportées avant l’envoi en fonction des interventions prévues. 

 

1.6. Nouvelles affiliations 

- Basket Amplitude (31) : rencontre avec la Ligue et le Comité de la Haute-Garonne dans un premier temps pour 

comprendre le projet de cette association. Puis une visioconférence a été effectuée dans un second temps avec 

la FFBB. Un avis positif a été donné par la Ligue et le comité. Cette association est affiliée depuis le 2 février.  

- BSKT (34): des échanges ont été initiés avec le CD34. Le projet de cette association a pour terrain principal la 

Grande Motte avec 9000m2 de terrains de basket lors d’un tournoi l’été. L’objet de l’association indiqué est : 

camp de basket et tournoi de basket. Il n’y a donc pas de notion de développement de la pratique sur le territoire. 

Le comité de l’Hérault a, à ce jour, donné un avis défavorable. La Ligue a donc demandé une visioconférence avec 

les dirigeants afin d’échanger sur ce projet et se faire son propre avis pour faire un retour à la FFBB. 

 

1.7. Récompenses Fédérales 

La Ligue a communiqué le nombre de récompenses fédérales attribuées par comité sur le contingent régional. Huguette 

CHAPPAT fait part du nombre de récompenses fédérales attribuées à chaque comité à l’ensemble des participants et aux 

présidents des comités. Les comités doivent faire un retour auprès du Secrétariat Général avant le 15 mars afin de donner 

les noms pour les médailles d’or. En l’absence de retour, ces médailles seront attribuées à d’autres territoires. 

 

1.8. Commission Régionale de Discipline 

Bilan chiffré de la Commission Régionale de Discipline au 29 février 2024 : 

- Nombre de dossiers pour 3 Fautes Techniques : 38. Sur ce chiffre, environ 60% des fautifs ont choisi l’arbitrage 

en remplacement de la suspension d’un week-end. Dans la majorité des cas cela s’est très bien passé. (Tableau 

de suivi des fautes techniques en date du 05/02 en Annexe 2) 

- 2 dossiers ont été envoyés à la FFBB et 47 ont été traités par la Commission Régionale de Discipline. 7 affaires 

disciplinaires concernent des actes de violences ou des propos à caractères discriminants. 

- Nombre total de dossiers ouverts par la Commission Régionales de Discipline : 87 
 

Gérard AVAL profite de cet échange pour souligner un manque d’instructeurs au niveau de la Commission de Discipline. 

Il serait intéressant de trouver un voire deux autres instructeurs pour compléter le travail effectué par Michel DESTRAIN. 

 

➔ Cathie EMERY a quitté la réunion à 12h10 

 

2. Tour des Pôles par les Vice-Présidents : 
2.1. Affaires juridiques, institutionnelles et financières (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

Les entretiens annuels et professionnels des salariés ont démarré au mois de février et devraient se terminer à la fin du 

mois de mars. Ils permettront de faire une synthèse sur les besoins des collaborateurs. 

 

2.3.3.1. Compte Epargne Temps 

Bruno MARITON, Isabelle MORGAND et Eric RODRIGUEZ sont en train de travailler sur une proposition d’un compte 

épargne temps pour les salariés de la Ligue. Une lecture sera faite par un cabinet juridique avant de présenter le projet 

aux membres du Comité Directeur Régional. 
 

2.1.2. Point Financier 

 Un contrôle URSSAF de la Ligue a débuté depuis le 11 janvier, Jean-Jacques DESSAINT et Eric RODRIGUEZ étaient présents 

pour accueillir l’inspectrice. L’inspectrice a relevé un point important : l’indemnisation des officiels avec des frais de 

déplacements versés sans justificatif (exemple : carte grise). L’inspectrice fera une observation lors de son retour afin de 

faire remonter ce point important à la Fédération. Elle a également demandé des pièces supplémentaires qui lui ont été 

fournies après son départ. Le délai pour avoir un retour de ce contrôle est de 3 mois, la Ligue devrait donc avoir un retour 

en avril de la décision finale.  
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2.2. Pôle Promotion, Développement et Vivre Ensemble (Gérard AVAL) 

2.2.1. Grenelle des incivilités – Etat d’avancement 

Ce groupe de travail est suivi par Jean-Luc COMBES, David SANTOS, Jean-Jacques DESSAINT et Justine MANZANO. 

Deux visioconférences ont eu lieu par secteur dont la dernière les 7 et 8 février, elle avait pour thème : « comment faire 

pour limiter les incivilités ? » 

A la suite de ce travail d’analyse, les participants se retrouveront le 20 avril en présentiel à Carcassonne. L’objectif sera de 

mettre en commun les idées de chacun afin de retenir les plus pertinentes et réalisables. Ces idées seront présentées au 

Comité Directeur Régional à Montauban le 8 juin puis proposer à la Fédération. Yann FONTENEAU de la FFBB devrait être 

présent sur cette journée en présentiel à Carcassonne afin de faire une intervention sur cette thématique. Jean-Jacques 

DESSAINT demande à Gérard AVAL de réserver les locaux de la Maison des Sports de Carcassonne pour ce rassemblement. 

 

2.4. Pôle Formation et Emploi (Alain PUEL) 

2.4.1. Formation de Cadres et Dirigeants 

Alain PUEL est intervenu auprès des clubs afin d’effectuer un audit social pour la pérennisation de leurs emplois.  

Concernant la formation professionnelle : un nouveau BPJEPS devrait ouvrir à Tarbes la saison prochaine en partenariat 

avec le TGB. Les inscriptions pour la prochaine session de BPJEPS ont démarré depuis le jeudi 29 février. Celles, pour la 

formation « Chargée de Promotion et Marketing Sportif » ouvriront en mars. 

 

2.4.2. Formation de joueurs (Patrick CHICANNE) 

Plusieurs évènements/stages ont eu lieu sur ce début d’année 2024 :  

- Stage de la pré-selection U15 Occitanie au début des vacances de février à Arles sur Tech : match contre des 

équipes du territoire. Prochain stage U15 à UZES pendant les vacances de Pâques juste avant le TIP à Sorgues. 

- U13 : camp des potentiels au CREPS de Toulouse du 17 au 19 février. Puis TIC de Zone à Carcassonne du 23 au 25 

février avec les joueurs sélectionnés lors du camp, opposition contre la Ligue du Sud.  

- U12 : TIC Qualificatif à Moissac et Pamiers les 24 et 25 février.  

 

Pôle Espoirs : la phase de recrutement pour les pôles commence. Une journée d’information pour le pôle de Toulouse 

avec les familles aura lieu le 3 avril. Pour le pôle de Montpellier, Jean-Pascal BOISSE commencent les entretiens 

individuels. Du côté du pôle Espoirs de Toulouse, 3 filles sont dans les listes pour entrer au Centre Fédéral. Les tests 

d’entrée ont lieu la semaine du 4 mars. Enfin, tous les jeunes de 2ème année sont impliqués dans les journées de  détection 

des centres de formation dans les clubs professionnels. 

 

2.4.3. ERO (Christophe RODRIGUEZ) 

Les stages de formation continuent, avec notamment la mise en place de l’Examen Régional d’Arbitres en collaboration 

avec les comités pour la validation des arbitres départementaux en Région.  

Christophe RODRIGUEZ rappelle que la Ligue a besoin des comités pour mener à bien ses actions mais que l’inverse est 

également vrai dans la formation des Officiels. Il serait donc intéressant que le travail commun perdure entre la Ligue et 

les Comités, notamment dans la continuité du séminaire des CDO. 

OTM : une formation a eu lieu pendant le TIC de Zone à Carcassonne avec les OTM de la filière. La prochaine formation à 

venir sur le secteur Méditerranée se déroulera lors de la rencontre du BLMA contre le TGB à l’Arena Sud de France à 

Montpellier.  

 

2.3.3.1. Représentation des Officiels occitans aux Jeux Olympiques  

Depuis plusieurs mois, une sélection avec différents tests est en cours pour les officiels de table de marque et statisticiens 

pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Les résultats ont été diffusés aux Ligues quant aux sélectionnés 

pour officier sur les rencontres de 5x5 et de 3x3 à Paris cet été. La Ligue d’Occitanie sera représentée par : 

- OTM 5x5 : Emilia CASAL SOMOZA 

- OTM Paralympiques : Geoffrey SACHS 

- Statisticiens 5x5 : David DUPREY, Marie-Pierre LABORDE 

- Statisticiens Paralympiques : Alexandre PIQUE 
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- Marqueurs 3x3 : Kevin MARTINEZ (remplaçant), Pierre VASSEUR (remplaçant). En cas de non- sélection sur les 

rencontres 3x3, ils participeront aux Jeux Paralympiques. 

Le Comité Directeur Régional tient à féliciter ses officiels occitans pour leur sélection à cet évènement.  

 

2.4. Promotion Pratiques Sportives et Compétitions (Magali FERRIER) 

2.4.1.  Evènements Ligue 

2.4.1.1. Représentation des élus sur les évènements 

Jean-Jacques DESSAINT demande aux élus présents de se positionner pour représenter la Ligue lors des évènements 

sportifs jusqu’à la fin de saison ainsi que lors des Assemblées Générales des Comités. Le tableau de suivi en Annexe 3 sera 

partagé aux membres du Comité Directeur Régional afin que certains puissent se positionner rapidement. 

 

2.4.2.  All Star Game 

Le gymnase Pierre de Coubertin à Montpellier n’étant pas disponible, le All Star Game aura lieu à Frontignan (34). Il se 

déroulera le 18 mai. 
 

2.4.3.  Tournoi Vin’t’Age 

Les anciennes gloires du Basket se réunissent comme tous les ans lors d’un tournoi prénommé « Vin’t’Age ». Cette année, 

le tournoi se déroulera à Frontignan (34) à la salle Roger Arnaud. La Ligue sera partenaire de l’évènement notamment 

pour la communication, des dons de goodies et diverses récompenses… 
 

2.4.4.  3x3 

Aurore FILLIATRE prend la parole et fait part de l’activité du pôle 3x3.  

Pro League 3x3 : remerciements au CT11/66 pour la mise à disposition de 3 personnes pour le montage des terrains à la 

Hoops Factory le mercredi 20 mars. La FFBB a sollicité la Ligue pour animer si besoin des actions sur la semaine du 25 au 

29 mars. Une demande est en cours afin de faire un « inside » de l’évènement avec Myriam DJEKOUNDADE ancienne 

poliste de Toulouse. La Ligue met également à disposition deux terrains 3x3 au CREPS pour la semaine entre les deux 

week-ends de compétitions. 

Open Plus Juniorleague et Superleague : il se déroulera sur le parvis du stadium à Toulouse le week-end du 28, 29 et 30 

juin. La Ligue tient à remercier le CD31 pour sa patience et sa persévérance sur ce dossier et notamment Florian COULON 

et Ludovic PERRICHOT sans qui, ces deux évènements n’auraient pas eu lieu. Une visite sur site s’est déroulée le mardi 27 

février. Le planning est le suivant : tournoi de la dernière chance le vendredi 28/06, Open Plus SuperLeague le samedi 

29/06 et Open Plus JuniorLeague le dimanche 30/06. 

3x3 entreprise : les finales de la Coupe Régionale 3x3 entreprise se dérouleront les 14 et 21 mars et seront organisées par 

les étudiants de la formation CPMS dans le cadre du projet collectif. Pour rappel, les équipes vainqueurs des tournois 

départementaux ont leur inscription offerte à la finale régionale. 

Officiels 3x3 : La FFBB a demandé deux stagiaires sur la formation des REF 3x3 (une femme et un homme) : la Ligue a 

choisi Léane HERRIOU et Nicolas AUSSOURD. La formation a lieu à l’INSEP le 26 et 27 mars 2024. La Ligue prendra en 

charge leurs frais de déplacement. De plus, il a été validé en Bureau Régional que la Ligue prendrait en charge une 

formation par an dans les comités : soit une formation ref, soit une formation marqueur. 

Terrains mobiles : les terrains commandés par la Ligue commencent à être livrés dans chaque comité. Certains territoires 

les ont déjà reçus.  

 

3. Tour de table 
Jean-Jacques DESSAINT : remercie Gérard AVAL pour son investissement sur le TIC de Zone à Carcassonne. Remercie 

Patrice PY pour son investissement physique auprès de la Ligue sur la partie Finance lors de ses déplacements 

professionnels. Demande à Jean-Luc COMBES et Christine COMBES de représenter la Ligue le 14 mars lors des Journées 

Régionales du Sport. 

Richard BERGAMO : remercie la Ligue d’avoir permis l’organisation du Conseil des Présidents et du Comité Directeur 

Régional dans le Gers. 

Patrice PY : indique qu’une présentation des chiffres de 2023 sera faite lors du prochain Comité Directeur Régionale à la 

suite des échanges avec l’expert-comptable et le CAC lors de leur venue au mois de mai. 

Jean-Luc COMBES : demande le budget prévisionnel de la saison prochaine des observateurs pour les FFR.  
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Gérard AVAL / André BOYRIE / Huguette CHAPPAT / Patrick CHICANNE / Christine COMBES / Brigitte DESBOIS / Yves 

DESDOIT / Maryline DUBOURG / David DUPREY / Christel ESPINASSE / André FAESCH / Magali FERRIER / Aurore FILLIATRE 

/ Bruno HAETTY / Véronique JORDAN / Laurent LACAZE / Justine MANZANO PEREZ / Bruno MARITON / Alain PUEL / Anne-

Lise PY / Christophe RODRIGUEZ / Eric RODRIGUEZ / Sandrine VILAPLANA : RAS 

 
 

Prochain rendez-vous : 

Bureau Régional le samedi 23 mars à Toulouse à 09h30 (cette date sera certainement modifiée) 

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, le Président déclare la séance levée à 
13h15. 

 

 

Fait à Toulouse, le 5 mars 2024 
 

 

 

 

 

                                             La Secrétaire Générale,                                                                              Le Président, 

                                                 Huguette CHAPPAT                                                         Jean-Jacques DESSAINT 


